

Fecha <b>14.06.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## Bajo Reserva

Se espera que en la próxima semana se tomen nuevas medidas para enfrentar la crisis de la influenza. Si bien las cifras dan cuenta de una caída en el número de defunciones por el virus, los contagios se mantienen. La advertencia de la OMS sobre un probable rebote en México preocupó al gobierno de México. Nos cuentan, que el presidente **Felipe Calderón** pidió un informe detallado al secretario de Salud, **José Ángel Córdova** sobre el tema. El llamado del organismo internacional para que en México no se relajen las medidas preventivas fue tomado muy en serio por **Calderón**, y programó nuevos anuncios para reforzar las medidas contra la influenza, que en el país ha cobrado la vida de 109 personas.

Las negociaciones entre PRI y PAN para el debate del próximo 17 de junio caminan de manera acelerada. Ambas dirigencias, más que pensar en la inclusión del sol azteca, están interesadas en que el encuentro sea transmitido por los distintos medios electrónicos de comunicación. La Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión ve bien el asunto del debate, y parece que lo apoyarán. Los temas que serán tratados por los presidentes del PRI, **Beatriz Paredes**, y del PAN, **Germán Martínez**, rondarán entre la crisis internacional, la seguridad, la economía y la agenda legislativa. El priísta **César Augusto Santiago** y el panista **Juan Ignacio Zavala** ya entregaron un esbozo del formato, y será dado a

conocer el lunes. PRI y PAN buscan que el debate no se convierta en una ensaladera de recriminaciones.

Por cierto, **Jesús Ortega**, presidente nacional del PRD, hará un último esfuerzo para colarse en el debate. Ya pidió al IFE oponerse al encuentro por excluyente. Al parecer sus deseos no han sido escuchados, ya que la institución que dirige **Leonardo Valdés Zurita** avala el ejercicio.

El ex presidente **Vicente Fox** se reunió con importantes empresarios del sector energético de Canadá, quienes, se sabe, están interesados en participar en el sector petrolero nacional. Aprovechó su presencia en el International Student Energy Summit (ISES) para encontrarse con líderes del sector en el Club Rachmen en Calgary. El tema de la nueva refinería que se construirá en Hidalgo estuvo en la discusión.

Apunte final: Será mañana cuando **López Obrador** se apersona en la PGR para entregar pruebas, asegura, que demuestran delitos graves de funcionarios, ex servidores públicos y empresarios. Las acusaciones van desde el tráfico de influencias, la corrupción y el saqueo de bienes de la nación. Nos aseguran que entre las pruebas que entregará, hay al menos un documento que podría generar un escándalo.

